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Originale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
L’anno duemiladieci, addì  otto del mese di Gennaio alle ore 17:45, nella sede 

comunale. 
Previa notifica degli inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito 

il Consiglio Comunale in seduta pubblica di aggiornamento e di prima convocazione. 
Risultano: 
 

 Presente Assente 
Scirè Francesco SI  
Mauceri Antonino SI  
Forniciale Calogerino SI  
Arcuri Baldo SI  
Bilello Giuseppe SI  
Castiglione Luigi SI  
Bavetta Antonio Maria SI  
Guzzo Baldassare SI  
Monteleone Girolamo  SI 
Accidenti Vincenzo SI  
Abate Pietro Francesco SI  
Migliore Antonia SI  
Triolo Baldassare SI  
Eletto Stefano SI  
Bilello Antonino SI  

 

Assiste il Segretario Comunale, Dr. Giuseppe Mistretta. 
Il Sig. Dr. Scirè Francesco, nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale, assunta la 
presidenza e constatata la legittimità dell’adunanza, pone in discussione l’argomento 
segnato nell’ordine del giorno. 
 
 

  
N° 02 
del Registro Delibere 
 
Data 08.01.2010 

OGGETTO:  
Relazione del Sindaco sullo stato di attuazione del 
programma e sull'attività svolta nel periodo giugno 2008 – 
giugno 2009. 



Per l'Amministrazione sono presenti: Il Sindaco Dr. Barrile Antonino, il Vice Sindaco Dr. La Rocca 
Antonino, l'Ass. Di Campo G.,  l'Ass. Bavetta A. 
 
Sono inoltre presenti i Responsabili di Settore:  D.ssa M. Porcaro, Arch. G. Neri, Rag. Barrile G., Geom. 
G. La Rocca e D.ssa Bavetta A. 
 
Chiede ed ottiene di poter intervenire il Sindaco, dott. Antonino Barrile, il quale dà lettura della relazione 
presentata ai sensi dell'art. 17 della L.R. 26 agosto 1992, n. 7 e di un ulteriore documento che si allegano 
al presente verbale rispettivamente sotto la lettera A) e B) per farne parte integrante e sostanziale; 
Chiedono ed ottengono di poter intervenire, per esprimere le proprie valutazioni, i seguenti consiglieri 
comunali: 
Mauceri Antonino, del gruppo consiliare del “Partito Democratico”: mentre ascoltavo le parole del 
Sindaco che leggeva testualmente la relazione che ha prodotto, anche se con sei mesi di ritardo, io debbo 
dire che a volte è meglio iniziare dalla parte finale, per capire dove si vuole arrivare per mettere tutti nelle 
condizioni di fare valutazioni o trattare argomenti che possono essere anche più chiari. 
Io ho sentito l'appello del sindaco al Consiglio Comunale per un senso di responsabilità versi i cittadini, 
citando argomenti quali erano l'approvazione dei bilanci precedenti. 
Io aggiungo che il Consiglio Comunale è stato messo nelle condizioni di valutare al bilancio nel mese di 
luglio, il Natale, pur avendo il bilancio approvato per tempo non è stato fatto. 
Io prima di trattare i punti che sono stati citati nella relazione, voglio una leggera delucidazione da parte 
del sindaco su quello che intendeva per “senso di responsabilità nei confronti dei cittadini” anche perchè 
se parla di senso di responsabilità da parte del Consiglio Comunale, io ritengo che il Consiglio Comunale 
questo ha fatto approvando i bilanci all'unanimità. 
Quando viene sminuito il senso di responsabilità portato avanti dal Consiglio Comunale, io a questo 
punto voglio citare la mancanza di programmazione, una Giunta Municipale incapace di organizzare 
l'attività amministrativa per tempo, ci porta a fare delle riflessioni diverse. 
Abate Pietro F., del gruppo consiliare di minoranza: ritiene che una collaborazione nel corso degli anni 
ci sia stata. 
Prende atto con piacere della richiesta di collaborazione fatta dal sindaco in questa sede, anche se in 
passato non è stato così. 
Si augura di poter intraprendere un discorso di collaborazione nell'interesse della collettività. 
Bilello Antonino, capogruppo del gruppo consiliare di minoranza “Montevago da vivere”, dà lettura di 
un documento che si allega al presente verbale sotto la lettera C) per farne parte integrante e sostanziale. 
Triolo Baldassare, capogruppo del gruppo consiliare di minoranza: il gruppo dell'U.D.C. sarà attento e 
vigile di quello che questa amministrazione potrebbe fare. 
In questi anni abbiamo assistito ad una Giunta “ballerina”. 
Speriamo che in futuro si possa rientrare in una situazione di normalità. 
Mauceri Antonino: Io riprendo il mio intervento con l'auspicio che il sindaco nelle risposte che darà 
risponda alle mie domande. 
Io parto dalle conclusioni che c'erano nella relazione del sindaco. 
Il sindaco parla che oltre ad avere lavorato bene sta effettuando un risanamento di bilancio. 
Quando si scrivono determinate cose si deve avere anche l'umiltà di scrivere cose sensate perchè quando 
uno scrive che vuole adottare un risanamento, poi non può consentire che in questo Comune si continui a 
pagare assessori che sono assenti e, comunque, chi è presente non segue le problematiche di questo 
Comune. 
Io valuto questa relazione negativamente perchè sono convinto che quando si parla di determinate cose si 
deve avere anche il senso di responsabilità di fare gli atti conseguenti. 
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Per chiudere, quello che mi meraviglia di più è che un consigliere dell'opposizione si fa promotore di una 
apertura con l'amministrazione. 
Mauceri Antonino:  per quanto riguarda l'affermazione fatta dal consigliere Castiglione che viene a dire 
che il fallimento dell'amministrazione comunale è dovuto al fatto che c'è una divisione interna  tra i 
componenti del Partito Democratico, io dico che questa affermazione mi consente di dire “i panni sporchi 
si lavano in casa”. 
Evidentemente, tu prima di accusare il P.D. di Montevago di avere causato la rottura e il fallimento di 
questa amministrazione comunale, vedi il tuo partito che a livello regionale ha causato l'affossamento 
dell'intera Sicilia. 
Migliore Antonia:  con riferimento all'intervento del consigliere Bilello Antonino, noi abbiamo accolto 
l'apertura fatta dal sindaco e non troviamo niente di male, mettersi in gioco per discutere il bilancio di 
previsione 2010 nell'interesse esclusivo della comunità di Montevago. 
Bavetta Antonio: per quanto riguarda l'intervento del consigliere Castiglione in merito al fallimento di 
questa amministrazione comunale, ricordo che allora erano presenti nella coalizione il P.D., La 
Margherita, l'U.D.C. e parte di Forza Italia. 
Sindaco: alcune risposte al consigliere Bavetta-  
 

−−−− dimissioni degli Assessori: gli assessori che si sono dimessi hanno motivato le loro dimissioni. 
E' possibile dimettersi per motivi di famiglia, per motivi di lavoro ecc...; 

 
−−−− personale: ha detto che sul personale c'è un disastro. 

 
Io mai ho detto che per quanto riguarda il personale le cose vanno per il verso giusto, tutti sappiamo 
qual'è la situazione del personale, tutti sappiamo i rapporti che ci sono anche fra i dipendenti. 
E' una situazione che io ho ereditato! 
Non è possibile attaccare il Presidente dell'Unione dei Comuni, come se il consigliere Bavetta non fosse 
consigliere dell'Unione. 
Io capisco che si può dire che si è fatto poco, non si è fatto niente, ma essere chiari e dire di chi sono le 
responsabilità. 
Non ho sentito una parola nei confronti dei veri responsabili dell'affossamento dell'Unione dei Comuni. 
Per quanto riguarda il “Mercato del contadino” abbiamo avuto un finanziamento di 30.000,00 euro, 
abbiamo avuto un finanziamento per quanto riguarda il “Randagismo” di altri 30.000,00 euro, abbiamo 
avuto un finanziamento per quanto riguarda la “pecora del Belice”, ebbene noi  non possiamo spendere 
questi soldi perchè i sindaci non fanno il cofinanziamento all'Unione. 
Io non posso avere responsabilità se ci sono stati Comuni che dicono di credere nell'Unione dei Comuni 
però poi ritirano i servizi. 
Per quanto riguarda l'attività degli assessori, a me interessa la presenza, ma interessa anche quello che si è 
realizzato. 
Devo anche rispondere al consigliere Bilello Antonino in merito a: 
 

− Servizio civile: quest'anno non c'era il bando; 
 
− Togliere gli alberi: non credo che l'amministrazione comunale abbia interesse a togliere gli 

alberi; è stato segnalato che degli alberi erano pericolanti e l'ufficio con determinazione 
dirigenziale ha provveduto a far togliere gli alberi che potevano essere rischiosi. 
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Vado alle cose più concrete. 
Nella relazione di 43 pagine, a carattere cubitale, gli argomenti trattati sono parecchi, però se si scrivono 
delle cose che non hanno niente a che fare con la programmazione, con la politica di un paese che ha 
bisogno di svilupparsi economicamente, socialmente e culturalmente, ritengo che forse è meglio scrivere 
poche righe ma usando e trattando argomenti sensati. 
Tratto alcuni argomenti anche se non rispetto l'ordine cronologico usato nella relazione annuale del 
sindaco:  

• La Casa di riposo- 
Il sindaco in un precedente Consiglio Comunale ha comunicato che il COSER stava lasciando la Casa di 
riposo e che l'amministrazione stava tentando di portare avanti il discorso di fare una gara d'appalto per 
continuare la gestione della Casa di riposo. 
Dopo, il COSER ha comunicato all'amministrazione comunale che intendeva continuare nella gestione 
del servizio e gli anziani usufruiscono di un servizio meritevole. 

• Illuminazione Pubblica- 
Ricordo che un ex assessore (Migliore) era andato in una testata giornalistica regionale per vantare e 
pubblicizzare quanto fatto da questa amministrazione per contenere i costi della gestione del servizio di 
illuminazione pubblica, facendo ridere l'intera regione. 
“Per contenere i costi si spegne un faro si e un faro no in questo paese”. 
Oggi mi viene spontaneo chiedere dopo l'ultimazione dei lavori del viale XV Gennaio, se il sindaco 
intende sconfessare quanto propagandato dall'assessore Migliore o ci ritroveremo con l'illuminazione 
pubblica una si e una no. 
Spegnere al centro di un paese non è cosa seria. 
Io ritengo che quando uno ha attenzione ai costi della gestione pubblica ci sono altre forme per 
risparmiare. 

• Bilancio- 
Il sindaco parla di aver risanato il bilancio e che comunque ha messo quasi definitivamente fine ai debiti 
fuori bilancio. 
Io ogni volta valuto attentamente e voto e riconosco i debiti fuori bilancio, ma ho votato debiti fuori 
bilancio anche di questa amministrazione. 
Ricordo a me stesso che la relazione del sindaco arriva puntualmente in ritardo. 
Per finire dico che a me sta a cuore anche un altro problema: il ruolo del consigliere comunale non è 
soltanto quello di venire qua in consiglio comunale e alzare il dito e partecipare alle votazioni. 
Io ritengo doveroso che un consiglio comunale si faccia carico dei problemi di questo paese. 
Oggi c'è un intero quartiere, il nuovo centro, che è sprovvisto di rete idrica e di illuminazione pubblica. 

• Area artigianale- 
Oggi le notizie che abbiamo non sono confortanti. 
Un consigliere comunale come me che legge che il sindaco affida due incarichi ad un legale per 
difendersi dai problemi dell'area artigianale e poi nella relazione annuale mi viene a dire che tutto va 
bene, ritengo che  è una presa in giro. 
Per chiudere ribadisco che forse è meglio usare poche pagine ma ricche di contenuti. 
Sindaco, Dr. Antonino Barrile: Io quando ho fatto quelle dichiarazioni finali non volevo offendere il 
consiglio comunale.  
Io volevo soltanto fare un appello al consiglio comunale, senza offendere nessuno, di lavorare assieme 
senza odio, senza rancore, con umiltà. 
Io volevo fare una apertura: fare il bilancio comunale assieme. 
Sulle altre cose sono disponibile, discutiamone. 

•••• Illuminazione pubblica- 
Per il viale XV Gennaio, l'assessore Migliore, in quel periodo non poteva fare altro. 
Abbiamo trovato delle difficoltà perchè purtroppo con l'ENEL SOLE non si può trattare. 
Per poter parlare con l'ENEL SOLE dobbiamo interrompere i pagamenti, perchè non si degnano mai di 
venire, non rispettano le condizioni. 
 



 
• Raccolta di rifiuti- 

con la SOGEIR avevamo 214.000,00 euro di debiti che, grazie al buon senso di questo consiglio 
comunale che ha votato la transazione, abbiamo risparmiato 24.000,00 euro. 
Per quanto riguarda il costo del servizio, l'Ufficio tecnico per il 2009 ha previsto che facendo la raccolta 
“porta a porta” i costi dovevano diminuire: 
 
Ottobre 2009                € 25.000,00 
Novembre 2009            € 17.000,00 
Dicembre                      € 14.000,00 
 
Con l'ENEL SOLE noi avevamo dei debiti dell'amministrazione passata e della nostra amministrazione. 
Io dico le cose come stanno: avevamo da pagare i debiti dal 2004 ad oggi. 
Il debito, al netto del credito, ammonta a circa € 20.000,00; ci siamo incontrati con i rappresentanti di 
ENEL SOLE ed abbiamo proposto una transazione. 

• Assessori non presenti- 
Ci sono delle situazioni particolari che mettono il sindaco nelle condizioni di non poter intervenire. 
L'assessore ha avuto dei problemi familiari (morte della mamma). 

• Casa di riposo- 
la Casa di Riposo adesso funziona grazie al personale che lavora con zelo e con attaccamento al lavoro. 

• Ex baraccopoli - Illuminazione- 
Noi abbiamo messo i pali ma mancano i fili. 
Questo può essere un argomento oggetto anche di discussione fra di noi, dobbiamo vedere assieme come 
fare per ripristinare l'illuminazione. 

• Rete idrica- 
Per quanto riguarda la rete idrica, i cittadini devono presentare la domanda per l'allaccio all'acquedotto, 
perchè non è possibile che noi portiamo l'acqua tutti i giorni e loro non hanno presentato la domanda. 
L'Ufficio tecnico ha verificato che la maggior parte di questi cittadini non hanno presentato la domanda. 

• P.I.P.- 
Voglio ringraziare l'Ufficio tecnico che ha lavorato con solerzia e hanno presentato in tempo la richiesta. 
Abbiamo cercato di sanare certe situazioni del passato, contenzioso con i professionisti che stanno 
presentando un ricorso nei confronti dell'amministrazione comunale. 
Abbiamo partecipato a questo bando e per fortuna abbiamo ottenuto il finanziamento. 
Ad un certo momento abbiamo avuto il ricorso al T.A.R. del proprietario del terreno. Il proprietario  
sostiene che la durata del vincolo preordinato all'esproprio sia quello previsto dal P.R.G.C.( 5 anni). 
Il nostro ufficio ritiene che il vincolo di 5 anni è superato dal nuovo P.I.P. che ha una durata decennale. 
Bavetta Antonio M., capogruppo del gruppo consiliare del “Partito Democratico”: Ho letto attentamente 
la relazione e devo dire che manca assolutamente tutta la questione politica. 
Politicamente qualcosa è cambiato da quella che era la coalizione di quel tempo; di fatto oggi ci troviamo 
con una coalizione che non è più presente in giunta e in consiglio comunale abbiamo cinque gruppi. 

• Personale- 
La gestione del personale è un disastro. 
Noi abbiamo ricevuto comunicazioni di liti, di contestazioni, di provvedimenti disciplinari. 
Il programma della maggioranza si proponeva di valorizzare i dipendenti comunali, da considerare come 
risorse fondamentali. 
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Con la presenza del nuovo segretario comunale che sicuramente si occuperà di questa questione, ci 
auguriamo che, almeno in questo ultimo periodo, riusciremo a smussare, un po', questi spigoli che ci sono 
all'interno del personale. 

• Bilancio preventivo- 
Il sindaco aveva preso l'impegno che quest'anno a dicembre/gennaio noi avremmo dovuto discutere il 
bilancio di previsione 2010. 
Ad oggi la giunta comunale non ha approvato il bilancio, quindi ne parleremo in consiglio comunale bene 
che vada nel mese di aprile. 

• Raccolta differenziata- 
E' partita la raccolta “porta a porta”. 
Il sindaco però dimentica di dire che: 

1) L'isola ecologica è ancora chiusa, sebbene ci siano state due interrogazioni in consiglio comunale; 
2) La spazzatrice è ferma da un anno; 
• Illuminazione pubblica- 

La questione ENEL SOLE è ancora irrisolta. 
Di fatto, ancora oggi, abbiamo delle strade completamente al buio (nelle aree di espansione). 
In questi anni è mancata una ricerca di forme alternative per la gestione dell'illuminazione pubblica. 

• Lavori pubblici - Viale XV Gennaio- 
Da 3 – 4 anni si parla della messa in sicurezza del viale xv gennaio, ad oggi non ho ancora visto niente. 

• Scuole- 
nell'ultimo bilancio abbiamo approvato una richiesta di mutuo di € 50.000,00. 

• Campo di calcetto- 
I lavori sono da mesi fermi quando ci era stato detto che questa estate il torneo di calcetto l'avrebbero 
svolto nel campetto. 
A quando l'inaugurazione di questo campetto? 

• Unione dei Comuni- 
Nell'ultimo consiglio dell'Unione è stata votata una mozione di indirizzo per la modifica dello Statuto e 
per il rilancio dell'Unione. 
Di fatto in quest'anno noi abbiamo visto un'attività ferma, un fallimento. 
(ritardo sul mercato del contadino, mancata realizzazione della manifestazione “pecora del Belice”). 
Al di là delle difficoltà che ci sono, c'è una questione dell'ordinaria amministrazione che non ha 
funzionato bene. 

• Le attività culturali – Premio Xirotta- 
noi consiglieri del Partito Democratico avevamo proposto una variazione di bilancio, ma di fatto nel 2009 
di quel progetto non è rimasto nulla. 

• Estate Montevaghese- 
Non si è fatta. 
Si sono utilizzate le somme disponibili con gli artisti locali. 
Il sindaco ritiene di attribuire all'amministrazione comunale le manifestazioni fatte dalle associazioni, mi 
riferisco all'associazione Oltre, alla Parrocchia, alla festa del Santo Patrono e alla manifestazione 
Antimafia gestita e organizzata dall'associazione NUMBAYETU. 
Sulle questioni della solidarietà sociale e della sanità abbiamo letto 10 pagine sull'attività del distretto 
sanitario, ma non capisco cosa c' entra con l'attività dell'amministrazione comunale. 

• Le questioni politiche- 
Se ci sono stati scontri, delle divergenze che hanno portato anche alle dimissioni del Presidente e del Vice 
presidente del consiglio, voglio ricordare che tutto ciò è scaturito per responsabilità di qualche 
componente della giunta, che ha mancato, in quella occasione, di rispetto a tutto il consiglio comunale. 
Il consiglio comunale di senso di responsabilità ne ha avuto sempre e fin troppo con questa 
amministrazione. 
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Ad oggi mi risulta che si va ancora alla ricerca di nuovi assessori, ecco perchè dico che la questione 
politica, il sindaco avrebbe dovuto scriverla nella relazione annuale. 
Vorrei capire, che cosa significa “assunzione di responsabilità”? 
O qui si dice che ci sono stati 3 – 4  anni di pessima ordinaria amministrazione, di mancanza di 
programmazione da parte di questa amministrazione e per quest'anno e mezzo siete disponibili a fermarvi 
a riflettere, questo è un discorso. 
Però non si può giudicare, valutare una relazione annuale senza fare riferimento a quello che è la 
questione politica, senza fare chiarezza. 
Ad oggi risulta che ci sono contrattazioni, campagna acquisti di nuovi assessori, ricerca di assessori. 
Io faccio appello al sindaco e a quanti lo sostengono che si uniscano questi sforzi per quello che può 
essere ancora l'attività di quest'anno e mezzo e che di fatto si faccia dare una mano, perchè lei è stato 
anche lasciato solo da quelli di cui lei si fidava. 
Migliore Antonia,  capogruppo del gruppo consiliare di minoranza: la relazione annuale del sindaco, così 
come prevede la legge, è una relazione sullo stato di attuazione del programma politico-amministrativo. 
Io e il consigliere Abate  non abbiamo mai sostenuto questo programma politico-amministrativo, non 
abbiamo mai condiviso gli obiettivi reali di rilancio di un territorio. 
Prendiamo atto dell'apertura che questa sera il sindaco ha fatto nei confronti del consiglio comunale, 
nel voler discutere, a priori, del prossimo bilancio previsionale. 
Discutere del bilancio previsionale significa mettere in discussione tutto ciò che riguarda 
l'amministrazione comunale. 
In questa relazione non riusciamo a leggere quali sono gli obiettivi veramente raggiunti ma quali erano 
anche gli obiettivi che si perseguivano nell'interesse dello sviluppo del territorio. 
Al di là delle cose che si sono fatte, quello che manca è l'anima in questa relazione. 
Noi non riusciamo a leggere cosa si è fatto per far sì che i giovani di Montevago si affezionino ancora di 
più a questo paese e decidano di non andare via. 
L'obiettivo principale dovrebbe essere quello di individuare delle strategie assieme, per far sì che i 
giovani di Montevago possano continuare a sperare di volere vivere nel nostro paese, perchè al di là di 
tutti gli altri argomenti, assistere ad uno spopolamento progressivo, disarma. 
Noi parteciperemo per discutere del bilancio ma soprattutto per parlare del futuro della nostra comunità. 
L'area artigianale non serve se non si prepara un territorio, i giovani ad investire nell'artigianato con un 
progetto associato di formazione e di inserimento. 
Non entro in merito nemmeno alla relazione in sé e per sé, l'importante è guardare al futuro e già in 
questa fase cominciare a lavorare per il bilancio 2010, coinvolgendo anche i cittadini. 
Castiglione Luigi, capogruppo del gruppo consiliare di maggioranza “Solidarietà e Partecipazione”: la 
questione politica che riguarda una serie di questioni                                                       è legata ad un 
partito, un partito che si chiama Partito Democratico, che prima si chiamava P.D.S. e prima P.C.I. 
Assessore Dr. G. Di Campo:  
Il consigliere Mauceri solleva sempre il problema del Natale che non si è fatto. 
Ribadisco che il Natale si è fatto per quanto è stato possibile fare: la serata con gli anziani, abbiamo 
messo le luminarie quest'anno e le abbiamo messe nell'anno precedente, con l'unica differenza che 
quest'anno ne abbiamo messe 7 (costo € 460,00) , l'anno scorso erano 5 e sono costate € 500,00. 
E' stato un Natale parsimonioso! 
Entrando nel merito della relazione il consigliere Bavetta, accusava il sindaco di avere inserito fra le 
attività culturali anche la manifestazione “Antimafia”. 
Ricordo al consigliere Bavetta che io non l'ho visto alla manifestazione “Antimafia”. 
 Bilello Antonino: poco fa il sindaco ha parlato di giovani, ma non sono stati presentati progetti per il 
servizio civile. 
Nella relazione non si è fatto cenno al cimitero comunale e non si è parlato di verde pubblico. 
Anzi, nel corso degli ultimi 40 anni, tutte le amministrazioni hanno piantumato degli alberi, questa 
amministrazione comunale sarà ricordata perchè abbatte gli alberi. 
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Letto, approvato e sottoscritto 

 

              IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                 IL CONSIGLIERE ANZIANO 

                 __________________________                                                      _________________________ 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

_________________________ 

        

  

  

 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE  

         Su conforme attestazione del messo comunale, si certifica che copia integrale della presente deliberazione è stata affissa 

all’albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal …….. ………………al………………….  

         

 Dalla Residenza Municipale, lì ………………………………….  

                     

                     IL MESSO COMUNALE                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE 

           ……………………………………………                          …..…………………………………………….. 
 

  

  

 CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ  

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, Visti gli atti d’ufficio,  

ATTESTA 
che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 44/91, pubblicata all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi 
dal_______________ al _______________ come previsto dall’art. 11 a seguito degli adempimenti sopra attestati: 
È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ___________ Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1) 
 
Montevago lì ______________ 

                                                                                                                                      Il Segretario Comunale 
 
 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, 

 ATTESTA 
che  la  presente deliberazione, in  applicazione  dell’art. 12,   2° comma,  della  L.R. 3-12-1991, n.44,  è  stata  dichiarata 
immediatamente esecutiva. 
 

                                                                                                                                       Il Segretario Comunale 
 
 
 

 
 
 
 
Copia conforme all’originale in carta libera per uso amministrativo 
 

Montevago li______________________                                                                           Il Segretario Comunale 


